

BRILLEN- PROJEKT

Hilfe, die sichtbar wird!



THAT'S WHY^{NHEIM}
Ein Weinheimer Mitmach-Hilfsprojekt

Der Hintergrund

In vielen unserer Projektländer steht das Gesundheitssystem vor großen Herausforderungen. Während in den Städten oft noch eine grundlegende medizinische Versorgung gewährleistet ist, fehlt es in ländlichen Regionen häufig an modernen Einrichtungen, medizinischem Personal und bezahlbaren Angeboten. Krankenversicherungen sind meist freiwillig – für viele Menschen schlicht unerschwinglich.

Das Brillenprojekt

Gemeinsam mit einem engagierten Optikermeister bringen wir professionelle Augenuntersuchungen in die ärmsten und entlegensten Regionen unserer Projektländer. Die Menschen erhalten eine präzise Vermessung ihrer Sehstärke und dürfen sich vor Ort ein Brillengestell auswählen. Die individuellen Gläser werden in Deutschland gefertigt, in die Gestelle eingesetzt und anschließend ins Projektland zurückgebracht – die Freude der Empfänger ist riesig.

Mehr Informationen unter www.thats-whynheim.de



BRILLEN- PROJEKT

Hilfe, die sichtbar wird!



THAT'S WHYNHEIM
Ein Weinheimer Mitmach-Hilfsprojekt

So kannst du unterstützen und neue Lebensqualität schenken:

- **Brillen spenden:**
Nicht mehr benötigte Brillen kannst du bei uns abgeben.
- **Projekt teilen:**
Erzähle anderen von unserem Vorhaben oder teile diesen Flyer.
- **Geld spenden:**
Eine Brille kostet ca. 35€ - jede Spende zählt!

THAT'S WHYnheim e.V.

IBAN: DE78 6709 2300 0034 0226 15

Volksbank Kurpfalz

Verwendungszweck: Brillenprojekt

oder per Paypal: info@thats-whynheim.de

**Abgabe in der Sammelstelle immer
samstags 10-12Uhr**

Fichtestraße 18, 69469 Weinheim, Turnhalle
der Johann-Sebastian-Bach-Schule

